

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

25.07.2017

E-Carsharing-Stationen im Innenstadtbereich errichten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München errichtet weitere zentrale E-Carsharing-Stationen an exponierten Orten.

Begründung:

Neben dem free-floating E-Carsharing von namhaften Anbietern gibt es in München zur Zeit nur eine E-Carsharing-Station an der Münchner Freiheit. Mit der Umsetzung des Integrierten Handlungsprogramms zu Förderung der Elektromobilität in München (IHFEM) 2015/2018 sollen zwei weitere im Bereich der Isarvorstadt/Sendling und im Domagkpark hinzukommen. Es ist notwendig das bestehende Angebot in Zukunft weiter auszubauen. Dazu bieten sich exponierte Orte wie z.B. die Briener Straße oder die Maximilianstraße an.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall, Stadtrat